

Football/U17/Avant-match Gabon-Tanzanie aujourd'hui à Khemisset Premier vrai test pour les Panthéreaux

Serge Alexis MOUSSADJI
Khemisset/Maroc

LES jeunes Gabonais affrontent, aujourd'hui, les U17 tanzaniens sur l'un des terrains du centre national de football Maâmoura. Pour rappel, la Tanzanie figure parmi les pays qui vont participer à la prochaine Coupe d'Afrique des nations de cette catégorie d'âge. Après les circonstances particulières qui ont entouré la rencontre contre l'Ittihad Zemmouri de Khemisset (IZK), club évoluant en deuxième division de la Botola Pro marocaine, place maintenant ce samedi à une opposition avec une équipe qui sera présente au Gabon.

« Nous avons rappelé à nos jeunes joueurs qu'ils auront, cette fois face à eux, des adversaires de leur catégorie. Il n'est donc pas question de leur laisser la maîtrise du jeu. Face à l'Ittihad Zemmouri de Khemisset, l'encadrement avait constaté que les lignes étaient trop



Photo : Serge Alexis Moussadji

Un adversaire de poids se présente à eux cet-après midi pour révéler leur véritable niveau.

souvent distantes les unes des autres. C'est un défaut qu'il ne faut pas reproduire devant les Tanzaniens », a indiqué, hier, le sélectionneur Pierre Mfoumbi. Ce dernier a, de plus, reconnu

qu'il avait peu d'informations sur son futur adversaire.

Cette méconnaissance de la formation tanzanienne n'est cependant pas un handicap. « Nous avons essayé de nous

faire une idée à partir de leurs entraînements », a-t-il précisé.

La certitude de Mfoumbi demeure en son onze de départ de ce jour : « Il vrai que certains titulaires ont commencé le

match contre l'IZK mercredi dernier (victoire de 1-2 pour les Panthéreaux, ndlr) de manière très timide. Nous avons dû leur rappeler que la CAN se profile au bout de ces matches, et qu'il va

leur falloir montrer autre chose. Mais je pense que nous allons encore faire confiance au groupe qui a débuté contre la formation marocaine. »

Il faut juste espérer que l'attaquant Fahd Ndzengue soit dans un meilleur jour.

Le sélectionneur a également expliqué hier que son staff fait attention à la récupération de leurs poulains, qui alternent entre repos et massage. Surtout au sortir d'une préparation très intense et de rencontres qui mettent les organismes à rude épreuve.

Pour rappel, avant d'affronter l'Ittihad Zemmouri de Khemisset, mercredi dernier, et les Tanzaniens, aujourd'hui, les Panthéreaux avaient déjà livré quelques rencontres. Notamment contre les réserves de POG FC et du CMS, avant de rallier le Maroc.

Le match retour contre la Tanzanie est prévu le mardi 25 avril.

Trois questions au porte-parole du Cocan-Gabon...

...Snella-Ange Pambo : " la Can Total Gabon U17 va se jouer à Libreville et Port-Gentil"

Propos recueillis par
MIKOLO-MIKOLO
Libreville/Gabon

L'union. Y a-t-il finalement des modifications au sujet des dates et sites devant abriter la prochaine Can Total U17 dans notre pays ?
Snella-Ange PAMBO : Merci pour l'intérêt qu'accorde le Quotidien national l'Union à l'organisation de la 12e édition de la Can Total U17 au Gabon. Il y a quelques jours, une délégation de la Confédération africaine de football (Caf) était venue dans notre pays pour une visite d'inspection sur les sites de Port-

Gentil et Libreville. Au terme de cette visite et après les échanges entre les émissaires de la Caf et les Hauts commissaires du Cocan, il a finalement été retenu que la compétition va se dérouler, du 14 au 28 mai 2017, à Libreville et Port-Gentil. Ce sont donc les deux sites choisis officiellement pour abriter cette épreuve qui, s'étalant sur deux semaines, verra la participation de huit équipes, réparties dans deux groupes de quatre. Le Cocan-Gabon, qui a la responsabilité de l'organisation, est à pied d'œuvre pour apprêter tous les éléments devant concourir au succès de cette fête du football continental.



Photo : Mikolo Mikolo

Snella-Ange Pambo, président de la commission communication et porte-parole du Cocan-Gabon : " Le Cocan est à pied d'œuvre".

Qu'en est-il des accréditations des médias ?

- En ce qui concerne le volet accréditation des médias, la Confédération africaine de football a ouvert, depuis le 4 avril dernier, son "média channel". Cette plate-forme permet à tous les reporters de pouvoir ouvrir un compte et de bénéficier d'une accréditation. Cette plate-forme devait se refermer le 24 avril prochain. Le Cocan, comme il a su le faire lors de la 31e édition de la Can Total Gabon 2017, a mis en place, cette fois encore, un dispositif qui accompagne tous les reporters gabonais qui veulent ouvrir un compte sur le "média channel" de

la Caf. Mais, je précise que ce "média channel" est de la responsabilité de la Caf. Le Cocan n'est là que pour faciliter les inscriptions à tous les confrères qui veulent obtenir ce précieux sésame.

Concrètement ?

- Le Cocan a mis en place le dispositif pour accélérer le processus d'inscription ou d'ouverture du média channel de la Caf. Puisque, au finish, c'est la Confédération africaine de football qui valide et délivre les accréditations. Il faut nécessairement ouvrir un compte sur le "média channel" de la Caf si un reporter veut obtenir une accréditation.

Ligue de l'Ogooué-Maritime/1ère journée du championnat de D3

Une belle entame de la formation de "Onze étoiles"

JPA
Port-Gentil/Gabon

Vainqueur de Mandji Espoirs sur un score sans appel de 5 buts à 1, cette formation a enregistré une belle entame de compétition.

LE week-end dernier, la ligue de football de l'Ogooué-Maritime a démarré son championnat de troisième division. Une très belle entame de compétition à mettre à l'actif de la formation de "Onze étoiles", qui a réalisé le score le plus lourd, de-

vant Mandji Espoirs (5-1). Dans d'autres rencontres, ASOM l'emporte devant ASCOM (2-1). Match nul entre AO Santos et AS JAP (1-1). Score identique dans l'opposition entre Sporting et Terre de foot (1-1). 13 buts ont été inscrits en

quatre rencontres, soit 3,25 buts en moyenne par match. A signaler que dans cette catégorie, neuf (09) formations prennent part à cette compétition. Ce qui fait qu'à chaque journée, l'une d'elles sera au repos forcé, à cause du nombre impair des équipes.

La seconde journée, qui s'est jouée mercredi se présentait comme suit: ASOM affronte AS JAP; Sporting croise Mandji Espoirs; ASCOM affronte AO Santos. Alors que le leader, "Onze étoiles", reçoit Toubbou FC. La formation de Terre de foot est exempte.

Tous les résultats :

Sporting/Terre de foot : 1-1
ASCOM/ASOM : 1-2
Mandji Espoirs/Onze étoiles : 1-5
AO Santos/AS JAP : 1-1
Exempt : Toubbou FC